

Las lluvias torrenciales aumentan las reservas de agua del Júcar hasta el 47,2%

EFValència10 nov. 2020



Menéame

Las lluvias torrenciales de la semana pasada han aumentado las reservas de agua en los pantanos de la cuenca del Júcar hasta el 47,2 por ciento de su capacidad, el mismo porcentaje que la media española, tras ganar seis décimas en la última semana, con un total de 1.344 hectómetros cúbicos, más que lo embalsado hace un año (1.002) y que la media de los últimos diez años (1.225 hm³).

Los embalses de la cuenca del Segura están al 35 por ciento de su capacidad, con 399 hectómetros cúbicos, más que lo acumulado hace un año (301 hm³), pero menos que la media de los últimos diez años (441 hm³).

Los embalses españoles almacenan 26.395 hectómetros cúbicos (hm³) de agua y se encuentran al 47,2 por ciento de su capacidad tras aumentar en la última semana en 333 hm³ (0,6 %).